



**PERRY JOHNSON  
REGISTRARS, INC.**



**Su Compañero Global para la Certificación de Calidad**

## **Compromiso con el Cliente de PJR**

El secreto de PJR está en el servicio inigualable y el compromiso con los clientes que brinda la empresa. Es por eso que PJR continúa siendo un líder internacional en su campo. Ese crecimiento ha permitido a PJR expandir sus oficinas en los EE. UU. y en todo el mundo. La red de gran alcance de la compañía incluye oficinas en más de una docena de países extranjeros, incluidos México, Japón, Italia, India, Tailandia, el Reino Unido y Canadá.



Audidores altamente calificados enfocados en la satisfacción del cliente ayudan a respaldar el objetivo principal de un servicio de registro que sea conveniente, receptivo y rentable.

Perry Johnson Registrars está aquí para ayudar a los clientes en su intento de obtener el registro para uno o más sistemas de gestión. PJR está absolutamente comprometida con cumplir y superar los requisitos y expectativas de nuestros clientes, compromiso que afirmo personalmente en nombre de mis colegas y auditores.

Terry Boboige  
Presidente

Si desea valor, calidad, opiniones imparciales y un socio de acreditación en el que pueda confiar, PJR es su respuesta.

## **La Ventaja de PJR**

- Sin penalización por cambio de horario (con aviso)
- Sin costes ocultos
- Sin tarifas de solicitud
- Sin cargos por horas extras
- Sin recargo por viajes para los gastos del auditor
- Una placa de certificación de cortesía por cliente
- Comunicados de prensa de clientes escritos sin cargo adicional
- Tres certificados de registro de cortesía
- Webinars gratuitos sobre una variedad de temas
- Cursos de formación en línea gratuitos
- Seguimiento en tiempo real de los auditores a través del portal web
- Único punto de contacto exclusivo para la gestión de cuentas de clientes

## **Beneficios de Certificación Acreditada**

De la misma manera que un título de una universidad acreditada conlleva un peso de reputación, la certificación acreditada es igualmente deseable. Con la credibilidad otorgada por la aprobación de un organismo de acreditación nacional o internacional como ANSI o ANAB, PJR puede transmitir este activo a cada cliente.



# ***Programas de Certificación de PJR***

## ***Fabricación Estándares***

### **Norma ISO 9001:2015**

El estándar de certificación más popular del mundo, ISO 9001, es un sistema de gestión de calidad básico que se puede utilizar en una amplia gama de industrias de cualquier tamaño y tipo, en todo el mundo. La certificación ISO 9001 demuestra que una empresa ha implementado y satisfecho todos los requisitos de un sistema de gestión de calidad.

## ***Estándares Automotrices***

### **IATF 16949**

Desarrollado en respuesta a la necesidad de un estándar de calidad uniforme para los proveedores automotrices de todo el mundo, IATF 16949 es imperativo para aquellos que buscan fabricar o suministrar componentes y otros productos a empresas automotrices en las Américas, Europa y Asia.

### **Norma ISO 26262**

Desarrollada por primera vez en noviembre de 2011, la norma ISO 26262 busca garantizar la calidad y la seguridad de los sistemas electrónicos en los vehículos de pasajeros modernos. Este estándar, como IATF 16949, se usa en todo el mundo.

### **ISO 39001:2012**

Este estándar para los Sistemas de Gestión de la Seguridad Vial (RTSMS) puede ayudar a las empresas que interactúan con los sistemas viales (p.repartidores, envíos) para reducir el riesgo de muerte, lesiones graves y daños materiales costosos por accidentes de tráfico.

## ***Estándares Aeroespaciales***

### **AS9100**

Un estándar aeroespacial que incorpora todos los elementos de ISO 9001, además de elementos adicionales exclusivos de la industria. de importantenota es la inclusión de elementos críticos de MIL-Q (especificaciones militares).

### **AS9110**

Desarrollado en respuesta a las crecientes demandas de requisitos adicionales que abordan preocupaciones específicas de MRO sobre seguridad, confiabilidad y aeronavegabilidad; proporciona criterios adicionales para el mantenimiento y la reparación de embarcaciones privadas, comerciales y militares.

### **AS9120**

Diseñado específicamente para organizaciones que adquieren piezas, materiales y ensamblajes y revenden estos productos a un cliente en la industria de la aviación, el espacio y la defensa. A diferencia de AS9100, AS9120 excluye las cláusulas 8.1.1 y 8.1.3.





## **Seguridad Alimenticia Estándares**

### **FSSC**

Un esquema completo de gestión de seguridad alimentaria, FSSC es un programa reconocido por GFSI (Iniciativa Global de Seguridad Alimentaria). Certificación a FSSC permite a los fabricantes centrar sus esfuerzos de seguridad alimentaria en los avances científicos y técnicos, y sus recursos de auditoría en la mejora más que en el cumplimiento.

### **ISO 22000**

ISO 22000, un estándar de seguridad alimentaria aplicable a todo tipo de productores a lo largo de la cadena mundial de suministro de alimentos, ofrece pautas sobre lo que las organizaciones deben hacer para demostrar su capacidad para controlar los peligros de seguridad alimentaria.

Además de la gama de ofertas de certificación proporcionadas por Perry Johnson Registrars, unirse a la familia de empresas Perry Johnson también ofrece la ventaja de una variedad de certificaciones de seguridad alimentaria y esquemas de auditoría para operaciones de todos los tamaños y tipos. Estos programas incluyen: SQF, BRC (seguridad alimentaria, empaque y materiales de empaque, almacenamiento y distribución), GLOBALG.AP (IFA, HPSS, PSA), sin gluten, orgánico, estándar del sistema de seguridad de cannabis (cultivadores, fabricantes, minoristas), HACCP, FSVF, VQIP, Primus y Auditorías de Proveedores.

## **Estándares de Cannabis**

### **ISO 9001**

ISO 9001 es un estándar cada vez más común en las crecientes industrias del cannabis recreativo y medicinal. Como herramienta multipropósito, el estándar puede ser una buena opción para operaciones de cualquier tamaño y alcance.



### **ISO 22000**

El estándar de seguridad alimentaria ISO 22000 se puede aplicar a las organizaciones que producen productos alimenticios que contienen derivados del cannabis, como comestibles o gomitas. La certificación ISO 22000 también cumple con los requisitos de muchos estados para la fabricación de productos de cannabis.

## **Ambiental Estándares**

### **ISO 14001**

Con el objetivo de brindar a la gerencia de cualquier organización un marco para gestionar los impactos ambientales, ISO 14001 es un estándar global para los Sistemas de Gestión Ambiental (EMS). El alcance de ISO 14001 tiene el potencial de llegar a las prácticas de gestión ambiental de prácticamente todas las empresas manufactureras del mundo; su impacto incluso se extiende más allá del ámbito industrial. Cualquier empresa cuyos productos, servicios o actividades cotidianas tengan un impacto en el medio ambiente debe conocer la norma ISO 14001.





## ***Normas de Reciclaje y Electrónica***

### **e-Stewards**

Un programa global líder, e-Stewards está diseñado para garantizar el manejo y la eliminación adecuados de equipos electrónicos antiguos. La certificación e-Stewards designa a las organizaciones como recicladores que se adhieren a los más altos estándares de responsabilidad ambiental y protección de los trabajadores.

### **R2v3 (Reciclaje Responsable)**

A medida que la cantidad de desechos electrónicos globales aumenta anualmente, R2v3 ayuda a promover una recuperación y reutilización segura y efectiva, al mismo tiempo que protege el control posterior de la cadena de reciclaje.

### **RIOS**

Con el "verde" convertido en mucho más que un color en la atmósfera empresarial global, la certificación RIOS (Recycling Industry Operating Standard) está dirigida a las corporaciones de reciclaje de chatarra para brindar la mejor gestión de calidad, ambiental y de salud y seguridad. RIOS es administrado por ISRI (Institute of Scrap Recycling Industries) y crea una guía estandarizada y simplificada para los recicladores como una alternativa a los estándares únicos separados como ISO 9001, ISO 14001 e ISO 45001.

## ***Salud Ocupacional & Estándares de Seguridad***

### **ISO 45001**

Anteriormente conocida como OHSAS 18001, ISO 45001 es una norma destinada a permitir que las organizaciones mejoren la salud ocupacional y sistemas de seguridad.

## ***Estándares de Dispositivos Médicos***

### **ISO 13485**

Un estándar de calidad específico del sector para la industria de dispositivos médicos, ISO 13485 tiene altos criterios para proteger la salud y la seguridad de los pacientes. Las empresas que logran ISO 13485 demuestran efectivamente su enfoque de clase mundial para el diseño, desarrollo, fabricación, distribución y mantenimiento de dispositivos médicos.





## ***Tecnología de la Información y Estándares de Seguridad***

### **ISO/IEC 27001**

El estándar internacional para sistemas de gestión de seguridad de la información (ISMS), ISO 27001, proporciona un modelo para la evaluación de riesgos, el diseño/implementación de seguridad y la gestión de seguridad. Este estándar demuestra los pasos que han tomado las organizaciones para proteger la información confidencial contra el acceso no autorizado.

### **ISO 20000-1**

ISO 20000 es un estándar de mejores prácticas para la gestión de servicios, que especifica los requisitos para el establecimiento, implementación, mantenimiento y mejora de un sistema de gestión de servicios (SMS). SMS respalda la gestión del ciclo de vida del servicio desde la planificación y el diseño hasta la entrega y mejora de los servicios, al mismo tiempo que cumple con los requisitos acordados y ofrece valor para los clientes, los usuarios y la organización.

### **CMMC**

CMMC (certificación de modelo de madurez de ciberseguridad) está destinado a los contratistas del Departamento de Defensa (DoD) para evaluar su nivel de protección contra interferencias o sabotaje. Con cinco niveles, el estándar varía desde niveles bastante básicos de preparación hasta niveles altamente seguros.

### **ISO 27701**

Una extensión de ISO 27001, ISO 27701 fue desarrollada para ayudar a las organizaciones a mejorar su PIMS (Información de Privacidad). Management Systems) para cumplir mejor con los complejos sistemas de privacidad global, como el RGPD de la UE o la CCPA de California.

## ***Otro Industria Estándares***

### **TL 9000**

Desarrollado especialmente para la industria de las telecomunicaciones, TL 9000 incorpora los elementos de la norma ISO 9001 con requisitos adicionales específicos para los segmentos de hardware, software y servicios de la industria de las telecomunicaciones.

### **BA 9000**

BA 9000 es un estándar de chalecos antibalas diseñado para garantizar la calidad y la seguridad de los productos fabricados para aplicaciones federales, estatales, locales y otros propósitos oficiales.

### **ISO 37001**

Uno de los estándares ISO más nuevos, ISO 37001 es un estándar global para sistemas de gestión antisoborno (ABMS). Compañías establecer un ABMS con certificación ISO 37001 puede demostrar de manera efectiva su compromiso con la ética comercial y la equidad en el mundo de los negocios globales.

## ***Auditorías de Proveedores***

Una cadena de suministro es tan fuerte como su eslabón más débil; Es fundamental asegurarse de que todos los proveedores de su cadena cumplan con las expectativas, los requisitos y otros objetivos. La situación o el retiro de un solo producto podría provocar un daño irreparable a la marca o la amenaza de posibles demandas. Las auditorías de proveedores de PJR buscan mitigar este riesgo mediante la evaluación de riesgos potenciales a lo largo de su cadena de suministro.

## ***Auditorías Virtuales***

Algunas auditorías a una variedad de estándares ahora pueden calificar para una auditoría parcial o totalmente virtual, reduciendo así los gastos de viaje y permitiendo una programación más flexible. Para determinar si su(s) auditoría(s) pueden calificar para realizarse virtualmente, ¡comuníquese con PJR!

## ***Pre-Evaluaciones y Pre-Evaluaciones Virtuales***

En muchos sentidos, las evaluaciones previas pueden considerarse un "ensayo general" antes de una auditoría inicial; un auditor visita sus instalaciones y revisa las prácticas y la documentación, interactúa con su equipo de administración y brinda retroalimentación, sin la presión de que requieran respuestas formales o que la auditoría afecte el resultado de sus esfuerzos de certificación. La realización de una evaluación previa puede ayudarlo a familiarizarse a usted y a su equipo con los auditores y las prácticas de auditoría y ayudarlo a identificar áreas de fortaleza y debilidad antes de la auditoría oficial.



**Su Compañero Global para La Certificación**



 **PERRY JOHNSON  
REGISTRARS, INC.**

755 West Big Beaver Rd., Suite 1340, Troy, Michigan 48084

[www.pjr.mx](http://www.pjr.mx) • (248) 358-3388 • [pjr@pjr.com](mailto:pjr@pjr.com)